

Conseil des Arts

1896-97

— et Manufactures



DE LA

PROVINCE DE QUEBEC.

Classes de Dessin Industriel du Soir.

ECOLE DE MONTREAL.



Cette circulaire est publiée dans le but de donner des informations, à ceux qui le désirent, concernant les vues du Conseil en établissant les Classes gratuites du soir.

L'école a pour objet de donner des instructions de dessin et de ses nombreuses et utiles applications à l'industrie, à ceux ayant goût et inclination pour ces sujets, mais plus principalement aux artisans et aux apprentis.

C'est le but du Conseil de faire l'instruction aussi pratique que possible, afin que les élèves puissent profiter des connaissances obtenues pour les différents métiers et branches d'industrie dans lesquels ils sont engagés.

L'expérience journalière nous démontre la grande valeur du dessin dans tous les métiers et, comme les classes sont gratuites, le Conseil espère que les patrons ainsi que les employés montreront leur intérêt dans l'importance du travail. Les premiers en faisant connaître la valeur et l'utilité de l'école, et les derniers par leur assiduité à suivre régulièrement les classes.